

Indices des prix à la consommation dans certaines agglomérations urbaines.—

Le tableau 9 donne les indices régionaux des prix à la consommation dans dix agglomérations urbaines. Les indices n'indiquent pas si la vie est plus ou moins chère dans une ville que dans une autre et ne doivent pas servir à des comparaisons de cette nature. Ils mesurent les variations procentuelles (dans le temps et dans chaque agglomération) des prix de détail d'un ensemble de marchandises et de services représentant la consommation d'un groupe particulier de familles.

9.—Indices des prix à la consommation dans certaines agglomérations, 1954-1963

(1949=100)

Année	St-Jean (T.-N.) (1951=100)	Halifax (N.-É.)	Saint- Jean (N.-B.)	Montréal (P.-Q.)	Ottawa (Ont.)	Toronto (Ont.)	Winnipeg (Man.)	Saska- toon- Regina (Sask.)	Edmon- ton- Calgary (Alb.)	Van- couver (C.-B.)
1954.....	102.8	114.1	116.6	116.8	116.2	118.3	115.3	114.2	114.9	117.4
1955.....	104.2	114.8	117.7	116.9	117.2	118.8	115.9	114.6	114.6	117.9
1956.....	106.8	116.1	118.8	118.4	119.2	120.6	117.2	115.8	115.7	119.6
1957.....	109.4	119.8	122.6	121.8	123.2	125.2	120.0	119.1	118.8	122.6
1958.....	112.0	122.9	125.3	125.5	125.5	128.6	123.0	122.0	121.4	125.6
1959.....	114.3	125.9	127.7	126.9	126.9	128.9	123.7	123.1	123.0	127.9
1960.....	115.5	127.2	129.2	127.9	128.6	130.4	125.6	124.4	124.1	129.0
1961.....	116.7	128.5	130.2	129.3	130.2	131.2	127.5	125.4	125.0	129.4
1962.....	117.6	130.2	131.4	130.9	131.7	132.4	129.1	127.5	126.2	129.8
1963.....	120.0	131.5	133.4	133.0	134.0	134.6	130.3	128.5	127.6	131.8

Indices mondiaux des prix de détail.—Afin de montrer les variations des prix de détail du Canada au regard de ceux des autres pays, le tableau 10 donne les indices des prix à la consommation de certains pays en 1960, 1961 et 1962. Ces indices ne mesurent que les variations des prix dans chaque pays et ne doivent pas servir à comparer le coût de la vie d'un pays à l'autre.

10.—Indices des prix à la consommation au Canada et dans d'autres pays, 1960-1962

(1958=100)

SOURCE: *Bulletin mensuel de statistique des Nations Unies*, avril 1964.

Pays	1960			1961			1962		
	1960	1961	1962	1960	1961	1962	1960	1961	1962
Allemagne (République fédérale).....	102	105	109	102	103	104	102	103	104
Belgique.....	102	103	104	102	103	104	102	103	104
Bésil (São Paulo).....	185	256	390	185	256	390	185	256	390
Canada	102	103	104	102	103	104	102	103	104
Chili (Santiago).....	155	167	190	155	167	190	155	167	190
Corée, république (Séoule).....	112	121	129	112	121	129	112	121	129
Danemark.....	103	107	115	103	107	115	103	107	115
États-Unis.....	102	103	105	102	103	105	102	103	105
France (Paris).....	110	114	119	110	114	119	110	114	119
Grande-Bretagne.....	102	105	110	102	105	110	102	105	110
Grèce (1959=100).....	102	103	103	102	103	103	102	103	103
Inde.....	106	108	112	106	108	112	106	108	112
Iran.....	122	126	127	122	126	127	122	126	127
Israël.....	104	111	121	104	111	121	104	111	121
Norvège.....	102	105	111	102	105	111	102	105	111
Nouvelle-Zélande.....	105	106	109	105	106	109	105	106	109
Pays-Bas.....	103	105	108	103	105	108	103	105	108
République Arabe Unie (Caire).....	101	101	98	101	101	98	101	101	98
République Dominicaine (Saint-Domingue).....	96	93	101	96	93	101	96	93	101
Suède.....	105	107	112	105	107	112	105	107	112
Suisse.....	101	103	107	101	103	107	101	103	107
Turquie (Istanbul).....	133	137	142	133	137	142	133	137	142

Section 3.—Dépenses de consommation

Un programme permanent d'enquêtes sur les dépenses des familles urbaines a commencé en 1953 et, depuis, des enquêtes ont eu lieu tous les deux ans, jusqu'en 1959 inclusivement. Il n'y a pas eu d'enquête en 1961, année du recensement décennal, mais le programme régulier a été repris en 1962, alors que des enquêtes mensuelles sur les dépenses alimentaires ont continué durant toute l'année, et une enquête récapitulative du budget entier a été menée au cours de février et mars 1963.